
                                                       

Ata da Reunião do Conselho Regional de Meio Ambiente, 
Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da Subprefeitura 

Aricanduva/Formosa/Carrão - Ano 2024 - Gestão 2022-2024 
Ata nº 23/2022 

 

Aos sete de março de dois mil e vinte e quatro (7/3/2024), às dezenove horas 
(19h00) iniciou-se presencialmente, na sede da subprefeitura do 
Aricanduva/Formosa/Carrão, a vigésima terceira Reunião Ordinária do Conselho 
Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da 
Subprefeitura Aricanduva/Formosa/Carrão (CADES-AF).  
 

Estavam presentes: 
Conselheiros do Poder Público: Clovis Santos Ferreira (titular - subprefeitura), 
Vitor, Márcio.  
Conselheiros da Sociedade Civil: Sônia Regina Martinez Shimada (titular), 
Isabela Minelli D’Andréa (titular), Eder Francisco Silva (titular), Darlei Lemos 
Silva (titular) e Manoel Filho (titular). 
Também estavam presentes: Guilherme (PAVS Vila Antonieta), Laura Minelli, 
Leonardo Minelli e Miriam Cruz.  
Ausentes: Rafael Meira (presidente do CADES e subprefeito), Oswaldo José de 
Moraes (titular - SVMA), Guilherme Pozze (titular). 
 
 
Pauta da reunião: 

01. Aprovação das atas anteriores 
02. Informes dos conselheiros  

a. Projeto Acanthus,  
b. Respostas de demandas e ofícios. 

03. Informes de munícipes  
04. Encaminhamentos finais  

 
01. Aprovação das atas anteriores. As atas anteriores foram aprovadas 

integralmente e encaminhadas para publicação em D.O.  
02. Informe dos conselheiros.  

a. Projeto Acanthus e próximos passos para fazer projetos de 
Urbanismo Social e revitalizar algumas praças. 

b. Adler da Locat e conversa com o conselheiro Francisco sobre 
alguns pontos de descarte incorreto de resíduos e sua 
revitalização.  

c. Resposta do ofício do Manoel sobre compensação das árvores.  
d. Situação da rua Lutécia de limpeza de um ralo para que não escoa 

água para o condomínio. Sobre isso, Manoel enviará o número do 
protocolo 156 e fotos para que o CADES possa providenciar um 
ofício com pedido de limpeza e resolução da situação.  

03. Informe de munícipes.  
a. Projeto “A praça é nossa” da munícipe Miriam. Vídeo encaminhado 

por ela sobre o projeto: 
https://www.youtube.com/watch?v=AplD4X8L52g&t=96s. 

https://www.youtube.com/watch?v=AplD4X8L52g&t=96s


                                                       

Proposta de catalogar as árvores da praça para identificá-las e 
contar sua história.  

b. Projeto de implementação de uma horta agroecológica 
experimental e educativa em parceria com a ETEC de Vila 
Formosa e a Enel. Projeto escrito e enviado por Guilherme. 

i. Guilherme passará a data da reunião do Conselho Gestor 
da UBS para tratarmos do projeto Floresta na Cidade e 
outros projetos de meio ambiente.  

04. Encaminhamentos finais 
a. Seguir preenchendo o mapa da agenda 2030 para registro das 

nossas ações: https://act4sdgs.org/global-map/  
b. Retomar conversa com o Augusto sobre as mudas de árvores e o 

projeto Floresta na Cidade.  
c. Retomar conversa com a EMEI Olandya para projeto de educação 

ambiental.  
 
 

Conselheiros eleitos pela Sociedade Civil 
 

                        

Isabela Minelli D’Andréa 
Conselheira Titular 

 

Manoel Filho 
Conselheiro Titular

Eder Francisco Silva 
Conselheiro Titular 

 
Sonia Regina Martinez Shimada 

Conselheira Suplente

 
 

Darlei Lemos Silva 
Conselheiro Titular 

 
Conselheiros indicados pelo Poder Público

 
______________________________ 

Clóvis Santos Ferreira 
Titular - subprefeitura/AF 

 

______________________________ 
Márcio Tavares da Silva 

Suplente - subprefeitura/AF

 
Para ciência do subprefeito Rafael Dirvan Martinez Meira: 
 
_____________________________________________________ 
 

São Paulo, 7 de março de 2024. 
 

https://act4sdgs.org/global-map/


                                                       

Ata aprovada na 24ª reunião ordinária de 4/4/2024 e assinada pelos conselheiros 
presentes.
 
 
 


